

Le Château de Travers fêté par la Haute couture française

Ce jeudi 17 mars 2011, la Fondation Frank Sorbier, installée dans le Château de Travers depuis le mois de juillet 2010, a offert un verre de l'amitié. Cette rencontre, soutenue par le Service de l'économie et les autorités communales de Val-de-Travers, a été l'occasion de rappeler le chemin parcouru pour accueillir la Fondation Frank Sorbier dans le Val-de-Travers et d'ébaucher les contours des projets du grand couturier.

En 2010, la Maison Frank Sorbier, l'une des dix sociétés de Haute couture française, a décidé d'installer sa fondation dans le Val-de-Travers pour y préserver les créations du grand couturier.

Promu Maître d'Art par le Ministère français de la culture et de la communication en 2010, Frank Sorbier a démarré sa carrière dans de grands bureaux de conseils et styles parisiens aux côtés de Chantal Thomass. Plus tard, il est distingué par la corporation des denteliers européens pour son travail d'orfèvre sur la dentelle. La suite de sa carrière se caractérise par des créations éclectiques, toutes imprégnées de liberté et d'audace, au final, uniques.

Ce besoin de liberté, indispensable à tout grand créateur, cette audace pour défricher des espaces vierges, cette orthodoxie par rapport aux "usages", et l'ouverture au monde constituent tout autant de raisons qui expliquent le choix de localiser la fondation dans le Val-de-Travers. Haut-lieu de la dentelle, berceau de l'industrie textile suisse, "laboratoire" de quelques fleurons horlogers et maisons célèbres pour leurs produits du terroir connus aux quatre coins du monde, Val-de-Travers veut donner à la Maison Frank Sorbier les moyens de concrétiser son projet de création d'un univers du luxe.

Du Château de Travers à l'usine Dubied, un pas que Frank Sorbier ferait volontiers

A l'occasion de ce verre de l'amitié au Château de Travers, l'équipe de Frank Sorbier n'a pas caché son vif intérêt pour une partie de l'ancienne usine Dubied à Couvet. Le grand couturier y voit la possibilité d'y installer une exposition permanente et les bureaux de sa fondation, voire d'y développer des activités économiques en lien avec son atelier parisien, dans le domaine du luxe.

Epaulé par une équipe pluridisciplinaire composée d'artistes et de gestionnaires, Frank Sorbier se montre une nouvelle fois prêt à insuffler son énergie créative et sa poésie dans un lieu et une région riche de son passé industriel. Les expositions temporaires qui pourraient s'y tenir, en collaboration avec des collectionneurs privés et des musées internationaux, seront alors une nouvelle preuve du talent du créateur parisien à tisser des liens aussi fins que subtils entre l'art, la mode, la photographie, l'architecture et la sculpture.

Une implantation soutenue par la promotion économique

L'implantation de la Fondation Frank Sorbier dans le Château de Travers a été soutenue dès le départ par l'Office de promotion économique du Canton de Neuchâtel, qui a vu dans ce projet une opportunité de renforcer la notoriété du canton dans les produits de luxe, tout en permettant à cette maison de Haute couture parisienne de concrétiser son projet de développement.

En soutenant l'implantation de cette nouvelle fondation dans le Val-de-Travers, les autorités politiques neuchâteloises confirment leur volonté d'encourager un projet économique, culturel, voire touristique qui rappelle à la fois une page de l'histoire de notre canton, renforce les compétences locales et tisse des liens avec nos voisins et partenaires économiques français.

Pour de plus amples renseignements

Patrick Cossettini, chef du Service de l'économie, tél. 032 889 68 20.

Neuchâtel, le 17 mars 2011